

## **Förderverein des HZI**

Inhoffenstraße 7, 38124 Braunschweig

---

### **Promotionspreis des Fördervereins des HZI**

Im Rahmen seiner Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses vergibt der **Förderverein des HZI e.V.**, Braunschweig, den

#### **Promotionspreis**

Mit diesem Preis sollen jährlich zwei hervorragende Dissertationen aus dem Bereich der Lebenswissenschaften ausgezeichnet werden.

Das Dissertationsverfahren muss im Vorjahr an der jeweiligen Partnerhochschule des HZI erfolgreich abgeschlossen worden sein. Die Dotierung des Preises beträgt jeweils 1.000 Euro.

Die Preisverleihung erfolgt in diesem Jahr im Rahmen einer gesonderten Veranstaltung, bei der auch der Jürgen-Wehland-Preis vergeben wird.

Die honorierten Arbeiten sollen von den PreisträgerInnen in einem Kurzvortrag (max. 5 Minuten) präsentiert werden.

Vorschlagsberechtigt sind alle MentorInnen, die am HZI sowie an den mit dem HZI kooperierenden Hochschulen eine entsprechende Dissertation betreut haben.

Bitte richten Sie geeignete Vorschläge (inkl. Lebenslauf, Referenzschreiben, Kopie der zu würdigenden Arbeit mit Datum und Note sowie eine Publikationsliste) an den Förderverein des HZI ([foerderverein@helmholtz-hzi.de](mailto:foerderverein@helmholtz-hzi.de)) **bis zum 15. April des laufenden Jahres.**

Registergericht  
Amtsgericht Braunschweig Nr. 3296

Vorstand  
Prof. Dr. K. Rottner

Geschäftsführer  
Dr. H. Hauser

Telefon (05 31) 6181-5000 / Fax: (0531) 6181-805000 / E-Mail: [foerderverein@helmholtz-hzi.de](mailto:foerderverein@helmholtz-hzi.de)

Commerzbank Braunschweig

IBAN: DE47 2704 0080 0527 4055 00 BIC: COBADEFFXXX

## Friends of HZI

Inhoffenstraße 7, 38124 Braunschweig

---

### PhD prize awarded by the Friends of HZI

As a part of its support of younger scientists the **Friends of HZI** advertise the

#### PhD award

Up to two graduates with excellent dissertations from Life Science are awarded every year.

Dissertations must be successfully completed during the previous year at one of HZI's partner universities.

Each prize is endowed with 1.000 Euro.

The award ceremony is usually associated to the annual Inhoffen lecture. The awardees are expected to give a short presentation of their work.

All PIs at HZI as well as those from cooperating universities having mentored respective dissertations are entitled to nominate candidates.

Please submit suitable candidate suggestions to the „Friends of HZI“ ([foerderverein@helmholtz-hzi.de](mailto:foerderverein@helmholtz-hzi.de)) **by 15 th April of the current year.**

- a letter of reference
- the CV of the candidate including list of publications
- an electronic copy of the dissertation

Registergericht  
Amtsgericht Braunschweig Nr. 3296

Vorstand  
Prof. Dr. K. Rottner

Geschäftsführer  
Dr. H. Hauser

Telefon (05 31) 6181-5000 / Fax: (0531) 6181-805000 / E-Mail: [foerderverein@helmholtz-hzi.de](mailto:foerderverein@helmholtz-hzi.de)

Commerzbank Braunschweig

IBAN: DE47 2704 0080 0527 4055 00 BIC: COBADEFFXXX